# みずほ通信 平成28年5月8日

「目に青葉 山ホトトギス 初鰹」の季節になりました。 野山は若葉にあふれ、生命の息吹が感じられます。 過去から未来へ、永遠に変わらぬ季節の移ろいに 自然の素晴らしさを感じるのは、私だけでしょうか。(R・N)

#### 5月の予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
面会日		工賃支給	絵画教室	園内診療		コンビニ外出
15	16	17	18	19	20	21
				園内診療		コーヒーサービス
22	23	24	25	26	27	28
		食事会		園内診療		コンビニ外出
				誕生会		
29	30	31				

4月10日の学園祭はいかがでしたか。楽しんでいただけたでしょうか。

6月の面会日は第2日曜日の12日です。お間違えないようにお願い致します。

#### (熊本大震災を偲んで)

平成28年は、丙申という事で、年頭の挨拶には「物事が大きく進歩し、成熟する年」と書きました。 学園祭までは、何事もなく順調でしたが、4日後の4月14日には思わぬ出来事が発生いたしました。 皆さまもご承知の通り、すぐ隣の熊本県や大分県での事でした。

お知り合いの方や、御親戚の方もいらっしゃることと思いますが、心よりお見舞い申し上げます。 お陰様で、学園の被害はありませんでしたが、ご家族の皆様よりご心配の電話を数多くいただき ありがとうございました。

今回の出来事を教訓に「対岸の火事」と思わず、いつわが身に降りかかるかを思い、事前準備を して行きたいと、つくずく思いました。

最後に、被災された皆様には、一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

## (学園祭を振返り)

この度の学園祭に於きましては、数日前より家族会の方々には準備のお手伝いをいただき 本当にありがとうございました。

当日は晴天に恵まれ盛会のうちに終了する事ができました。

これまでの学園祭で最高の来園者だったと思います。

また、昼ごろには気温も上昇し暑くなりましたが、家族会の皆様よりご寄贈いただきました テント2張りのお蔭で日差しを遮る事ができました。重ね重ねお礼申し上げます。

今後も、今年より来年を目指し盛り上げたいと

思っていますので、皆さまの御協力をお願い申し上げます。

反省点や、ご意見等を是非お聞かせください。

(匿名でも構いません。)



## (学園祭のワンシーン)



利用者さんの踊りからスタートです。 毎日練習したかいがありましたね。 振り付けもばっちりです。



さすが精華女子高。全国トップレベルの 演技。見事でしたね。



今年も、ついに出ましたどさまわり。 毎年楽しみですね。 いつ吉本から引抜が来るかドキドキです。 「えらいこっちゃ。えらいこっちゃ。



お色気たっぷりのお姉さま方のマジック。 種も仕掛けもあるのに。わからなーい。 「♡バンカヨコ♡一座でした。」

## (今年もパン博に出店)

4月24日(日)毎年恒例になりました川崎町パン博に今年も出店しました。 今年で5回目となるパン博ですが、毎年毎年、規模も大きくなり動員数も昨年1万5千人が 今年もなんと1万8千人との事。(KBCテレビより)川崎町の人口より多かったそうです。 瑞穂学園も初回より出店していますが、今年は熱の入れようが違います。 皆さまにもお知らせしていますように、秋にはグループホーム歩の隣にパン工房「ショコラ」 が開店いたします。

パン工房の皆さんは、その日のために日々試行錯誤し新製品の開発や、味の追求を行っています。そのため、今回のパン博は腕が試される時なのです。

さて当日、「押すな 押すな」の大繁盛です。

「みずほファーム」ではなく、新しい店名「ショコラ」で出店していたら知名度が上がったかも? 出店された職員・利用者の皆様、お疲れ様でした。



福岡県田川郡赤村大字内田1474〒824-0432 TEL0947-62-2129(代) Fex 0947-62-2900 (氏名や写真掲載は、利用者様・ご家族様の了承を得ています。)